

# LÉRIDA



**L**a calle Lérida, paralela a la carretera N-232, enlaza las calles Pradejón y Arrúbal y es cruzada por Río Lomo, muy cerca de la carretera de Circunvalación.

En el nº 1 de la calle Lérida se encuentra el Centro Comercial Berceo, inaugurado el 25 de noviembre de 2003 sobre una parcela de 100.000 m<sup>2</sup> y con una inversión de 105 millones de euros.

Este centro comercial de la ciudad posee gasolinera y más de 75 estable-

cimientos repartidos en las plantas alta y baja de su edificio principal y de los edificios exteriores. Sus diez salas de cine, llamadas inicialmente Cines Berceo, fueron abiertas al público el 13 de agosto de 2004 con una capacidad de 1.964 espectadores en un solar de 3.500 m<sup>2</sup>. A finales del mes de mayo de 2007 se anunció el cierre de dichas salas que fueron de nuevo abiertas el 2 de octubre de 2009 con la nueva y actual denominación de Yelmo Cines. ↘

El 24 de abril de 2002 la Comisión de Gobierno del Ayuntamiento, presidido por el alcalde Julio Revuelta, acordó que este vial se denominase calle Lérída.

## LÉRIDA

---

Ciudad de la Comunidad Autónoma de Cataluña en la provincia del mismo nombre y situada de Logroño a 312 km, en dirección hacia Zaragoza, localidad de la que dista 140 km. Lérída y Manresa (Barcelona) son las únicas localidades catalanas que figuran en el nomenclátor callejero de Logroño.

## ¿SABÍA QUE...

- ... en el mes de agosto de 2002 se colocó la primera piedra para la construcción del centro comercial Berceo?
- ... actualmente, los centros comerciales existentes en Logroño son Parque Rioja, Berceo y Las Cañas, este último en Navarra pero muy cerca de la ciudad?
- ... en el Congreso Internacional de Exhibidores Cinema Expo que tuvo lugar en Amsterdam, los cines del centro comercial Berceo obtuvieron el premio “*Mejor Exhibidor Europeo del año 2006*”?
- ... la calle Lérída está ubicada en la zona oriental de la ciudad donde existen denominaciones de otras localidades españolas como Teruel, Pradejón, Alcanadre, Tudela, Agoncillo, Arrúbal o Zaragoza; todas ellas denominadas por el Ayuntamiento el 24 de abril de 2002?